

## POURQUOI NOUS AVONS BESOIN D'UN SAUVEUR

HOMME

DIEU

**AU COMMENCEMENT . . .** Le premier homme et la première femme, Adam et Ève, ont été créés par Dieu et jouissaient d'une communion parfaite avec Lui. Ils étaient sans péché et vivaient paisiblement dans un magnifique jardin qui répondait à tous leurs besoins. Dieu leur avait donné une seule règle, celle de ne pas manger le fruit d'un arbre particulier. Cependant, Satan les a incités à manger le fruit défendu en leur disant qu'il leur serait bénéfique. Ils en ont mangé, et cet acte de désobéissance à Dieu a été le premier péché. Ce péché a rompu la relation d'Adam et Ève avec Dieu, car il est saint et ne peut pas être en communion avec le mal.

HOMME

PÉCHÉ

DIEU

**NOTRE CONDITION AUJOURD'HUI . . .** Puisque nous sommes tous descendants d'Adam, chaque enfant dans le monde naît avec sa nature déchue. Au lieu de venir au monde avec le désir de bien faire, nous naissions tous avec un penchant pour le péché et le mal. La preuve de cette tendance naturelle vers le mal peut être constatée de manière évidente partout où l'on trouve des êtres humains. Notre péché entraîne une douleur, un chagrin et une souffrance considérables. Les conséquences du péché vont bien au-delà de cette vie, car ceux qui rejettent Dieu et meurent dans un état de péché iront en enfer et seront séparés de Dieu pour l'éternité.

HOMME

JÉSUS

DIEU

**LE PLAN DE DIEU . . .** Dieu veut éliminer le péché de notre vie afin que nous puissions être en communion avec lui et passer l'éternité au paradis. Cependant, le salaire du péché est la mort, et ce prix doit être payé. Dans son grand amour pour nous, Dieu a envoyé son Fils, Jésus-Christ, pour être notre Sauveur. Jésus a vécu comme un homme et est mort à notre place pour nos péchés. Grâce à lui, si nous suivons les étapes que Dieu a définies dans la Bible, nos péchés peuvent être pardonnés. Dieu changera nos désirs et nous donnera le pouvoir de vivre sans pécher afin que nous puissions un jour jouir de la vie éternelle avec lui au paradis.

**APOSTOLIC FAITH WORLD HEADQUARTERS**

5414 SE Duke Street | Portland, Oregon 97206 USA

[WWW.APOSTOLICFAITH.ORG](http://WWW.APOSTOLICFAITH.ORG)

FR-TX010-0625



# REVENIR APRÈS S'ÊTRE DÉTOURNÉ

## REVENIR APRÈS S'ÊTRE DÉTOURNÉ

Dieu ne m'a pas donné ce que je méritais. Il m'a accordé la miséricorde.

Par Jeff Yellott

**P**endant mon enfance, j'avais une mère affectueuse et attentionnée ; mais Dieu n'avait pas la place qui Lui revenait dans notre foyer. Cependant, j'avais une merveilleuse grand-mère Chrétienne ; et quand j'allais chez elle, elle était fidèle à saisir toutes les occasions pour m'enseigner à connaître le Seigneur. Il semble qu'elle recevait souvent un certain nombre de mes cousins chez elle ; et le soir, elle nous réunissait toujours autour d'elle pendant qu'elle lisait la Bible. Puis, nous nous mettions tous à genoux et priions. Cela m'a donné un avantage considérable dans la vie ; car j'ai toujours cru en Dieu, quoique je ne Le connaissais pas personnellement.



**Plus tard, pendant mon adolescence, j'ai vécu avec ma** grand-mère pendant un certain temps ; et là encore, elle était fidèle à faire ce qu'elle pouvait pour dire un mot concernant le Seigneur par-ci et par-là. Elle avait une façon de rendre le Ciel si proche, lorsqu'elle parlait de la bonté et de la gloire de Dieu. Parfois, après avoir fait la fête toute la nuit, je rentrais à la maison au lever du jour. En franchissant la porte d'entrée, je m'arrêtai et j'écoutais. Souvent, elle était à genoux et je pouvais l'entendre prier. Je suis sûr que beaucoup de ces prières étaient pour moi.

**Cette même grand-mère me donnait des littératures** chrétiennes et, à la fin de mon adolescence, je devais travailler de nuit et souvent seul. Il est intéressant de noter que je lisais ce qu'elle me donnait. Au fur et à mesure que je le faisais, le Seigneur avait commencé à traiter avec mon cœur. Une nuit, alors que je lisais ces littératures et que je réfléchissais à ce qu'elles disaient, j'ai levé les yeux et, par une prière très simple, j'ai demandé au Seigneur de me réconcilier avec Lui-même. Bien que ce ne fût qu'une simple prière, elle venait du fond de mon cœur. L'Esprit de Dieu est descendu d'une manière merveilleuse et puissante, et j'ai su que j'ai été purifié et que mes péchés ont été pardonnés. Personne n'était là avec moi ; mais je n'avais pas besoin que quelqu'un me dise : « Hé, Jeff, c'est le Seigneur. » Je le savais, c'est tout !

**C'était une expérience merveilleuse ; et après cela, j'ai** commencé à écouter les radios chrétiennes et à assister aux cultes. Lorsque je priais aux bancs des pénitents après les cultes, le Seigneur me rencontrait souvent là, et c'était si bon.

**J'ai continué de cette manière pendant des années.**

J'ai donc épousé la femme que j'aimais, et nous avons trois petits garçons. Mais avec le temps, j'ai commencé à

# LES ÉTAPES DE LA DÉLIVRANCE

## RECONNAISSEZ

Admettez que vous avez péché et que vous avez besoin de l'aide de Dieu.

« Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu. » (Romains 3 :23)

## CONFESSEZ-VOUS ET REPENTEZ-VOUS

Soyez sincèrement désolé pour les péchés que vous avez commis et demandez à Dieu de vous pardonner.

« Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité. » (1 Jean 1 :9)

« Si vous ne vous repentez, vous périrez tous de même. » (Luc 13 :3)

## ABANDONNEZ

Déterminez qu'avec l'aide de Dieu, vous allez vous détourner de tout péché dans votre vie.

« Que le méchant abandonne sa voie, Et l'homme d'iniquité ses pensées ; Qu'il retourne à l'Éternel, qui aura pitié de lui, A notre Dieu, qui ne se lasse pas de pardonner. » (Isaïe 55 :7)

## CROYEZ

Lorsque vous avez honnêtement et sincèrement suivi les étapes ci-dessus, croyez alors que Dieu entendra votre prière et vous sauvera.

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais ait la vie éternelle. » (Jean 3 :16)

## RECEVEZ

Dieu vous fera savoir que l'œuvre est accomplie dans votre cœur.

« L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. » (Romains 8 :16)

reprendre ma vie en main, petit à petit, jusqu'à ce que j'en arrive au point où je n'avais plus l'impression de travailler pour le Seigneur en tant Chrétien. J'ai alors pris la décision de me détourner de la bonne vie que le Seigneur m'avait donnée. Cela semble incroyable maintenant ; mais c'était certainement une ruse de l'ennemi pour m'amener à ce point. Je sais que j'aurais pu me tourner

**Je ne pense pas qu'il y ait eu un seul jour où je n'ai pas pensé au Seigneur et où je n'ai pas souhaité être délivré.**

vers le Seigneur à ce moment-là pour obtenir de l'aide, et qu'il pourrait tout arranger ; mais je ne l'avais pas fait. Au contraire, je m'étais éloigné pendant plus de dix ans.

**Malgré cela, Dieu a toujours été fidèle envers moi.** Il a envoyé sur mon chemin des personnes qui m'ont donné des témoignages de Lui. Il me le rappelait chaque jour : je ne pense pas qu'il y ait eu un seul jour où je n'ai pas pensé au Seigneur et où je n'ai pas souhaité être délivré. Mais plus j'avancais, plus le retour à Dieu semblait impossible. Les péchés s'accumulaient et formaient leur barrière autour de moi, ainsi qu'autour de ma femme aussi.

**Parfois, la nuit, je faisais des rêves, et dans ces** rêves, je criais à Dieu et Lui demandais de l'aide. On me rappelait la paix et le témoignage qui se trouvaient dans mon cœur lorsque j'avais été sauvé. Mais quand je me réveillais le matin, ma vie était toujours la même.

**Les dimanches, je déposais mes garçons à l'église** pour l'école du dimanche. Puis, j'ai commencé à assister parfois aux cultes du dimanche matin, et j'ai commencé à lire un peu la Bible et à prier secrètement. Dieu traitait avec moi de Sa merveilleuse manière, me ramenant là où je devais être, bien que je ne le comprenne pas à ce moment-là.

**Le 19 mars 1999, je suis rentré chez moi après le travail**, et certains événements se sont produits, lesquels le Seigneur a utilisés pour m'amener à un carrefour, un carrefour que je pouvais vraiment voir. Encore une fois, j'étais seul, et Il a parlé à mon cœur. Il m'a fait savoir que si je me tournais vers Lui, Il m'aiderait. Tandis que je pensais à cela, j'attendais toujours. Pendant un moment, j'ai pensé : « Et si je me détournais maintenant ? J'ai été si loin ! Où serais-je, si jamais Il m'appelle à nouveau ? » Puis j'ai pensé : « Eh bien, c'est comme une opportunité et une invitation du Seigneur » ; j'ai donc décidé d'aller à l'église. C'était un vendredi nuit ; et je suis allé au culte encore habillé de mes vêtements de travail. Je me suis assis et j'ai écouté le sermon, souhaitant simplement que le pasteur s'arrête pour que je puisse m'avancer et prier.

**Pendant ce culte, l'ennemi de mon âme m'attaquait**, mettant dans mon esprit des pensées telles que : « Et si le Seigneur ne te sauvalt pas ? Tu en es arrivé là, et s'il ne le faisait pas ? » Ce n'étaient que des mensonges de l'ennemi, parce que Dieu ne m'a pas amené jusqu'ici pour me donner ce que je méritais ; Il appelait mon cœur par miséricorde.

**A la fin du culte, tout le monde était invité à prier, et** j'ai ouvert mon cœur à Dieu. J'ai dit : « Dieu, sois miséricordieux envers moi, un pécheur », et je Lui ai dit

que j'étais désolé pour tous mes péchés. Je Lui ai dit que j'étais désolé de m'être détourné de Lui. Le Seigneur est descendu et a mis la paix dans mon cœur, et je m'y

**Je Lui ai dit que j'étais désolé de m'être détourné de Lui. Le Seigneur est descendu et a mis la paix dans mon cœur, et je m'y suis accroché.**

suis accroché. Des années auparavant, je m'étais blessé au dos, et après m'être agenouillé en prière pendant un certain temps, et quand je m'étais relevé, j'ai pensé que le Seigneur avait guéri la plaie. Bien que ma plaie n'ait pas été guérie, Dieu avait ôté mon fardeau du péché. Je n'avais pas réalisé combien il était lourd jusqu'à ce que le Seigneur l'ôte. C'était merveilleux !

**Le lendemain, je me suis réveillé très tôt, et j'ai su** que ce qui m'était arrivé n'était pas un rêve. Dieu avait rétabli la relation que j'avais brisée en m'éloignant de Lui. Je ne le méritais pas ; mais je remercie Dieu pour Sa miséricorde et Son amour.

**Plus de vingt ans se sont écoulés depuis le jour où** Dieu m'a sauvé à nouveau. De nombreux événements se sont produits dans ma vie pendant cette période ; mais il n'y a jamais eu de problème, jamais de question, jamais de préoccupation que je n'ai pu donner à Dieu en me mettant à prier. Je remercie le Seigneur pour toute Sa miséricorde et Son amour envers moi. ▀